

ANTE LA SITUACION ACTUAL

COMPAÑEROS: Ante el panorama laboral, sanitario, de enseñanza, etc., que tenemos en nuestra provincia y que está estrechamente ligado a los problemas generales de los trabajadores y del conjunto del pueblo del Estado Español, creemos importante resaltar algunos aspectos fundamentales de esta situación, dando alternativas concretas a los mismos.

Dicha situación, como ya venimos repitiendo, tiene su origen en la crisis internacional, por la que atraviesa el sistema capitalista, del que nuestro país forma parte, con un sometimiento claro al imperialismo norteamericano. Esta es la crisis más fuerte de las tres que ha sufrido este sistema, basado en la propiedad privada, la explotación del hombre por el hombre y cuyo objetivo es, sencillamente, la ganancia a costa de lo que sea, aunque esto sea el hambre y la miseria de la mayoría del globo terrestre, en favor de una minoría.

La U.C.D. y su Gobierno Suarez son, en nuestro país, los más claros defensores de la gran burguesía, es decir, del gran capital. Por lo tanto, los enemigos principales de nuestro pueblo y el socialismo. De ahí que, después de conseguir, institucionalmente, la reforma (cambio de la dictadura franquista a la dictadura burguesa), se lanzan como lo que son contra el pueblo, fundamentalmente contra la clase obrera del campo y la ciudad, intentando amarrarnos de pies y manos. No seríamos honestos si no denunciáramos la participación directa en todo el proceso de reforma de las direcciones del PSCE y del PCE, que tanto desconcierto, desunión, desconfianza hacia todos los partidos, etc., ha ocasionado en el seno del pueblo.

EL PUEBLO RESPONDE CON SU LUCHA

En Málaga, como en el conjunto del Estado, se lucha contra la agresión del Gobierno de U.C.D. Qué son, si no, las luchas de Citrea, Siemens, Secoinsa, Tameses, campesinos de las zonas de Antequera y Guadalhorca, Intelhorca (ante la reestructuración que pretende la patronal con el despido de tantos compañeros), el encierro de los 25 campesinos del Valle de Abdalajés, las huelgas y manifestaciones del sector de la Enseñanza, contra los estatutos de centros y la Ley de Autonomía Universitaria, la campaña por mejoras sanitarias que los comités de empresa de Carlos de Haya, Hospital Civil, Hospital del Torax y la Federación Provincial de Asociaciones de Vecinos convocan y que apoyamos todos los partidos políticos de la provincia, menos los parlamentarios, y que igualmente apoyan CC.OO y SAT, como centrales sindicales.

En la mayoría de estas luchas, se empieza a recuperar la democracia proletaria voto a mano alzada, decisión tomada en las asambleas, etc., a pesar del carácter reaccionario de la dirección de UGT, firmando el convenio del campo con la patronal, a espaldas de los trabajadores y de otras centrales sindicales, como CC.OO., defendiendo el voto secreto en Citrea, etc. Es decir, queriendo hacerlo dentro del Convenio-Marco, entiéndase pacto social vergonzoso hecho por Nicolás Redondo y Ferré Salat.

NO BASTA LUCHAR, ES NECESARIO ORGANIZARSE MEJOR.

A pesar de estas respuestas combativas, nuestras luchas quedan desligadas unas de otras. Esta división nos hace más débiles ante el enemigo. En este sentido, los comunistas estamos preocupados, pues no se trate sólo de luchar, sino de organizar las luchas. Lenin decía que la revolución o se organiza o no se gana. Esta situación, compañeros, nos demuestra la debilidad que tenemos hoy los comunistas. No existe el Partido que sea capaz hoy de unificar esas luchas, de impedir su aislamiento.

Este Partido de clase que los comunistas de Bandera Roja estamos dispuestos a luchar por su construcción. Ese Partido que - todo obrero consciente debe entender que no se hará sólo, sino con la unidad de todos los comunistas: hombres y mujeres de núcleos comunistas existentes, hombres y mujeres de las bases del PCE, que comprendan que una cosa era el gran Partido de José - Díaz y otra muy distinta esta dirección actual, que por mucho - que repita que adapta el marxismo a la realidad a lo que intenta adaptarlo es a la lógica burguesa; hombres y mujeres que en la propia lucha descubran que, sin un Partido Comunista, no conseguiremos acabar con este maldito sistema.

AVANCEMOS EN ESTA DIRECCION

Avanzar hoy en nuestra lucha unida y organizada, avanzar en la construcción del Partido del proletariado en Málaga significa, en primer lugar, entender a la relación de cada problema y lucha que se da en nuestra provincia, en los trabajadores del campo y la ciudad, de la enseñanza, la sanidad, etc., y hacer un frente común. Y, en segundo lugar, que los compañeros más combativos se pongan al frente en las asambleas de empresas, barrios, pueblos, universidad y otros centros de enseñanza, sindicatos, asociaciones de vecinos, defendiendo la necesidad de formar ese frente común contra los planes del Gobierno del gran capital, para irle ganando batallas, para irle arrancando conquistas. LA DIVISION NOS HACE DEBILES, LA UNIDAD NOS HACE FUERTES.

UNA BATALLA A GANAR

Una batalla inmediata hemos de ganar en Málaga al Gobierno de U.C.D. y es conquistar, con el resto de Andalucía, la Autonomía que nos quieren arrebatarse. Para los comunistas, la defensa de la Autonomía para nuestro pueblo no es dedicarse a pedir el sí, que hay que hacerlo el día 28, abandonando las luchas por nuestras mejoras sociales, políticas y económicas; sino al contrario, el sí que pedimos los comunistas, la Autonomía que defen

demos es para tomar conciencia colectiva de nuestros problemas como clase y como pueblo. Es para favorecer la lucha contra la centralización económica, política y legislativa del gran capital, enemigo de toda la clase obrera y de todos los pueblos de España. Es para desarrollar más nuestra solidaridad de clase.

No ganaremos la primera batalla el día 28 de Febrero, si no somos capaces de impedir los cerca de 2.000 despidos, que los capitalistas de Intelhorce, con el apoyo del Gobierno, quieren hacer; si se todos los convenios que hoy se están negociando no arrancamos mejoras a la patronal; si no luchamos por conseguir las mejoras inmediatas que nos planteamos con la campaña sanitaria, etc.

POR UN GOBIERNO ANDALUZ, QUE ASUMA EL PROGRAMA QUE HOY NECESITA NUESTRO PUEBLO: Reforma Agraria, pleno empleo, sanidad y enseñanza al servicio del pueblo.

ADELANTE LA LUCHA UNIDA, SOLIDARIA Y ORGANIZADA.

¡¡ POR LA AUTONOMIA DE ANDALUCIA !!

¡¡ ABAJO EL GOBIERNO SUAREZ !!

Málaga, Febrero de 1.980

Comité Provincial de la

ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA

(BANDERA ROJA)

